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教頭先生の机

これが現実です

大量の印刷



とにかく申請、報告が紙だらけ・・・吐きそう・・・

市教委も・・・



そもそもすべての申請系が「紙」である

県教委が紙だから、市教委がそれに対応、それに学校も対応、という紙の負の連鎖

モニター、学校用スマホくらい整えましょうよ。モニターが無いから印刷することも

今ある紙をデジタル化・見直しをするだけで、相当な効率化、時間短縮となる

これらが教員の長時間労働化と、「子どもと向き合う時間」を削減させている

→このことに上位層が気づいていない？（年間500件の調査って何？）

紙のフォーマットの削減と最低限の環境整備が
急務です

これでデジタル化に対応した子どもを教育できますか？



教員は変えたい／変わりたい

タブレットが配布されてない。
あれば、宿題や授業の資料な
どすべて子どもたちに共有で

きるのに

なぜ全教員の健康診断のと
りまとめを紙でやる必要が

あるのか？
ネット予約できると思う

テストを全校生徒分印刷して
丸付けする負担を下げたい。
紙でなくてもできるはず。

フォーマットが古いだけ

変えたい気持ちを、仕組みが後押しできてない



⚫1000人の生徒がいる大規模学校。朝教頭が２人で電話対応

（着手中）朝の欠席連絡のデジタル化



そもそもすべての申請系が「紙」である

県教委が紙だから、市教委がそれに対応、それに学校も対応、という紙の負の連鎖

モニター、学校用スマホくらい整えましょうよ。モニターが無いから印刷することも

今ある紙をデジタル化・見直しをするだけで、相当な効率化、時間短縮となる

これらが教員の長時間労働化と、「子どもと向き合う時間」を削減させている

→このことに上位層が気づいていない？（年間500件の調査って何？）

紙のフォーマットの削減と最低限の環境整備が
急務です

生まれ変わるには武器が必要。環境を整えることは一番早い効率化であり
リターンが大きいです。


